

Operativo por contrabando en la frontera deja 13 camiones y 16 detenidos

Durante la tarde y noche de este jueves, en el sector fronterizo cercano al Retén Chilcaya, en el límite de la comuna de Putre en la frontera con Bolivia, una caravana de camiones fue interceptada por personal de Ejército y Carabineros, cuando intentaban sus conductores salir del territorio nacional por un paso no habilitado con los vehículos cargados con especies de contrabando, sin contar con ninguna documentación de la mercancía y tampoco tenían identificación

18

horas de este jueves marcó el inicio de este exitoso operativo conjunto.

los ciudadanos extranjeros. Es importante destacar la presencia de las Fuerzas Armadas en la línea fronteriza, resguardo mandatado por la ley de Infraestructura Crítica.

Los hechos iniciaron aproximadamente a las 18.00 horas de este jueves, cuando funcionarios del Ejército de Chile detectaron esta situación y lograron detener a un hombre adulto de nacionalidad boliviana, conductor de un camión de carga, el cual fue sorprendido intentando salir del país por un paso no habilitado. Producto del control, otros 12 conductores se dieron a la fuga en dirección a Bolivia, abandonando en el mismo lugar otros 12 camiones, todos de pa-

tente boliviana. Ante los hechos, Carabineros desplegó inmediatamente a personal de la Tenencia Chungará, Retén Caquena, Retén Chucuyo, Retén Guallatire y Retén Chilcaya, quienes adoptaron el procedimiento, logrando detener a 15 personas e interceptar el contrabando que pretendían sacar del territorio nacional, eludiendo todos los controles aduaneros.

Según lo informado por el jefe de la Tenencia Chungará, Teniente Ignacio Acuña, los imputados fueron trasladados hasta el Retén Chilcaya, y posteriormente trasladados a Arica para la correspondiente audiencia



CARABINEROS LOGRÓ INTERCEPTAR A LOS INVOLUCRADOS.

de control, concretándose la detención de los 16 ciudadanos bolivianos, sin documentación y aparentemente acompañantes de los conductores, procedi-

miento que sigue en desarrollo para determinar las identidades y avalúo de la carga que transportaban dichos vehículos. ©